

「医療費適正化に向けて！」医療情報等分析中間報告

2/19 健康課医療費適正化推進室が実施している医療情報等分析業務と介護情報等分析業務の中間報告会が行われました。

委託業者からの詳細な報告と医療費適正化推進室の担当保健師による本町の医療費の現状、中間点での分析結果、今後のスケジュールなどについての説明と「今後も分析を進め、効果的な事業を検討していく」との報告を受けました。



担当保健師からの丁寧な説明を受ける議員



分析最終報告と取組に期待

後期高齢者医療費の適正化は本町の大きな課題であるため、今後行われる医療費分析の最終報告と最新データを基にした医療費適正化の取組に期待し、委員会でも引き続き調査・研究を行っていきます。



プチ情報

本町ではアプリを使用した健康推進サポートを行っています。

詳しくはこちらから→



「生ごみ減量化&再資源化」生ごみ処理機購入助成金

一般家庭から出る生ごみの減量化と再資源化を推進するため、本年4月から家庭用生ごみ処理機の購入に対する費用が町から助成されています。

- ◆助成金額 一律3万円
※購入価格が3万円未満の場合は購入額
- ◆助成期間 令和7～11年度(予定)

詳しくはこちらから→



生ごみ処理機って…?

乾燥または微生物による分解によって、生ごみの減量やたい肥化させる機器



議会からの提案、実現へ！

議会で提案していた購入費助成がスタートしました。これを契機にごみの減量が進むことを期待しています。



議員が聞いた町の声

費用が気でしたが、これを機に検討してみます



「高めよう!! 地域防災力」粕屋南部消防署と意見交換

2/17 粕屋南部消防署で「宇美町における地域防災リーダー育成などの地域防災力向上について」をテーマに意見交換を行いました。本町では、防災士・防災リーダーとなる人材育成研修を計画的に行っていく予定であり、粕屋南部消防署からは「協力は惜しまない」と心強いお言葉をいただきました。



藤木副議長



古賀議長

防災士・防災リーダー育成には、継続して防災について学べる環境づくりが重要

消防署の持つ知識・ノウハウや防災センターをぜひ活用してください



城戸消防長



安川委員



黒川委員長

今後とも本町の地域防災力の向上のために協力・連携をお願いします

協力は惜しみません



桑野署長



松永総務課長



議会も取り組む

各地域で防災士・防災リーダーが活躍できる体制づくりのために、今後とも各種団体との連携が図られるよう取り組んでいきます。



防災士の資格を取得しませんか?

防災士の資格取得費用が助成されます

- ・防災の知識を身に付けたい方
- ・防災活動に意欲がある方
- ・地域の防災力向上に貢献したい方



詳しくはこちらから→



「うみまちハーブを特産品に！」薬用作物栽培事業



障子岳農区内の圃場でローズマリーの収穫

2/14 総務建設常任委員会で宇美町薬用作物生産部会が取り組まれているローズマリーの栽培と出荷の状況が報告されました。

中山間地の米作りには適さない農地を活用して栽培されたローズマリーは、乾燥、仕分け作業を経て、昨年は約200kgが出荷されました。



期待しています

薬用作物生産部会の皆さんが丁寧に育てたローズマリーが、宇美町を代表する特産品になることを期待しています。



出荷先を確保することが大切で、現在は大野城市に本社がある三省製薬(株)が全量買い取ってくれていることがありがたい。

宇美町薬用作物生産部会 部会長 藤木匠さん

